



Sortie à RAMBOUILLET le 10 Juillet 2022 organisée par Eric

Nous nous sommes retrouvés à 5 motos au Gué de Longroi pour partir à l'hippodrome de Rambouillet.



L'association « Le rendez-vous de la Reine » organisait un week-end vintage avec rassemblement d'environ 450 véhicules anciens.

Très beau soleil toute la journée. Il y avait beaucoup de monde sur place.

Danse country :



Entourés de passionnés, nous avons pu admirer quelques belles voitures :





En fin d'après-midi , avait lieu une présentation de quelques véhicules avec chauffeurs et passagères en tenue d'époque :





Il y avait tellement de monde qu'en fin d'après-midi, nous avons eu des difficultés à quitter l'hippodrome.

Ce fut ensuite le pôt de l'amitié à Rambouillet avant le retour à Chartres.

Merci encore à Eric pour cette idée de sortie

Et à bientôt pour d'autres aventures...

